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アジェンダ２１すいた 

 

総会 

アジェンダ２１すいた定時総会を開催しました。（議事概要） 

 

令和元年度アジェンダ２１すいた定時総会 議事概要 

１ 日時：令和元年７月１５日（月・祝）午後１時００分～午後２時３０分 

２ 場所：千里山コミュニティセンター 多目的ホール 

３ 現在の正会員数 57名 

４ 出席者数 23名 

◆議決権あり 47名（内訳 本人出席者 23名 書面評決者名もしくは評決委任者 24名） 

◆議決権なし  2名 

５ 審議事項 

・第１号議案 平成３０年度事業活動報告承認の件 

・第２号議案 平成３０年度収支決算書承認の件 

・平成３０年度事業活動報告及び決算書に関する監査報告 

・第３号議案 令和元年度事業活動計画承認の件 

・第４号議案 令和元年度収支予算書承認の件 

・第５号議案 役員選任の件 

６ 議事の経過の概要及び議決の結果 

 

・定時総会開会 

馬場（多）幹事を司会進行役として、総会が開会した。 

 

・開会のあいさつ 

三輪代表があいさつを行った。 

 

・議事 

司会一任により、荒堀幹事を議長に選任し、議事に入った。 

議長より議事録署名人として平野幹事、馬場（慶）さんを指名した。 

議長の進行により、下記のとおり、議案審議を行った。 

 

（１）第１号議案「平成３０年度事業活動報告承認の件」・第２号議案「平成３０年度収支決算書承認

の件」について審議をした。第１号議案は三輪代表から、第２号議案は福井副代表から提案説明を行っ

た。米田監事（株式会社リコージャパン）が平成３０年度事業活動報告及び決算書に関する監査報告を

行った。 

第 1号議案「平成３０年度事業活動報告承認の件」及び第 2号「平成３０年度収支決算書承認の件」議



  
 2 

 

  

案について、議長が議決を求めたところ、全員異議無く、原案どおり承認可決した。 

 

（２）第３号議案「平成３０年度事業活動計画承認の件」及び第４号議案「平成３０年度収支予算承認

の件」について審議をした。第３号議案については三輪代表、第４号議案については福井副代表から提

案説明を行った。議長がこれを議場に諮ったところ以下の質問が行われた。 

 

質疑応答 

【A氏】セブンイレブン返還金を収支予算の支出の部として掲載する方がすっきりするのではないでし

ょうか？ 

【平野幹事】セブンイレブンへの返還金の額の確定が６月になった関係で収支予算支出の部として明記

しにくい。 

【A氏】しかし、６月以降支出する予定ということで収支予算支出の部に入るのではないでしょうか？ 

【平野幹事】金額が決定していなかった関係で予算として明記することが難しく、予備費の中に入れる

方が良いと判断しました。 

【A氏】予算は確定した値を入れるわけではないのでは？ 

【平野幹事】おっしゃることはわかりますが、この時点ではこのような形でしか記載できなかったこと

をご理解いただきたいと思います。 

【代表】貴重なご意見、ありがとうございます。予算書がわかりにくい表記となっております。私たち

も幹事会として初めての経験でどのように表記するか悩ましかったところがあります。セブンイレブン

とのやりとりがあった上で最近ようやく確定した金額でありました。本来であれば支出の部に入れるべ

き金額であったかと考えますが、今後の課題として改善していきます。 

第３号議案「令和元年度事業活動計画承認の件」及び第４号議案「令和元年度収支予算書承認の件」に

ついて、議長が議決を求めたところ、全員異議なく、原案どおり承認可決した。 

 

（３）第５号議案「役員選任の件」について審議をした。第５号議案について事務局から提案説明を行

った。 

第５号議案について、議長が議決を求めたところ、全員異議なく、原案どおり承認可決した。 

 

以上、すべての審議が終了し、議長を解任した。 

 

以上、第１部（議案審議）定時総会が閉会した。 


